

Lluch conocía la trama republicana que anunció Vilallonga

D16 / MADRID.—El rector de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, Ernest Lluch, afirmó ayer en un artículo publicado por «La Vanguardia» que ya conocía «con anterioridad» la operación republicana que José Luis de Vilallonga denunció en el mismo periódico.

Vilallonga escribió que dos confidentes le habían asegurado que el ex banquero Mario Conde, el director de «El Mundo», Pedro J. Ramírez y el ex notario Antonio García-Trevijano, habían tramado una operación cuyo fin sería la sustitución de la Monarquía por un sistema republicano.

«Desde el lunes 22 de agosto he hablado con diversos compungidos, yo mismo uno de ellos, por no haber dicho lo mismo, sabiéndolo con anterioridad», afirma Lluch, quien califica la actitud de Vilallonga de «valiente», pero hace una serie de precisiones. Para el ex ministro, no se trata

de una confabulación, sino de una operación política pública «que sería normal siempre que todos los pasos estén dentro del esquema constitucional».

Asimismo, a Lluch le llama la atención que los protagonistas no sean de izquierdas sino de la derecha.